

EDITORIAL

Con la publicación de la Revista Con-Secuencias No.4, cumplimos exactamente un año de tener presencia nacional e internacional, agradecemos la contribución académica de los autores en el abordaje de la realidad salvadoreña, que en los últimos años ha cobrado relevancia, precisamente, por los cambios y transformaciones que se están dando en la áreas sociales, políticas y económicas, sobre todo, por la profundidad y la prontitud de resolver problemas históricos, de tal forma, que ha causado asombro por los resultados exitosos, lo que ha provocado que sean tomados como referentes en otros países.

Este número de la Revista Con-Secuencias es monográfico y está constituido por el artículo de Ricardo Sol Arriaza, salvadoreño residente en Costa Rica, sobre la integración centroamericana, es un aporte al actual debate de la necesidad de actualizar y contemporizar las estructuras y funciones del Sistema de la Integración Centroamericana -SICA-, que esté acorde con los nuevos tiempos y necesidades imperativos de pasar de la integración a la unión centroamericana.



Miembros del Foro de Reflexión sobre la Realidad Salvadoreña – FORES–,
De izquierda a derecha: Walter Fagoaga, Ricardo Sol Arriaza, René Pineda Martínez y
Oscar Martínez Peñate